



N^o 175

Le 26 juillet 1989

PARTICIPATION DU CANADA À LA CONFERENCE
INTERNATIONALE SUR LE CAMBODGE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'il sera à la tête de la délégation canadienne à la séance d'ouverture de la Conférence internationale sur le Cambodge, qui débutera à Paris le dimanche 30 juillet 1989.

Cette Conférence a pour but la mise au point d'ententes et de mécanismes internationaux qui permettront de faire avancer les efforts en vue de restaurer la paix au Cambodge. Il faudra pour cela le retrait total de toutes les troupes étrangères.

La Conférence sera placée sous la co-présidence de la France et de l'Indonésie. Participeront à cette Conférence, en plus des factions cambodgiennes, le Vietnam, le Laos, les cinq membres permanents du Conseil de sécurité des Nations Unies (Grande-Bretagne, France, États-Unis, URSS et Chine), les six pays de l'ASEAN (Indonésie, Thaïlande, Malaisie, Singapour, Philippines et Brunei), le Canada, l'Australie, le Japon, l'Inde, le président en poste du Mouvement des pays non alignés ainsi que son successeur (Zimbabwe et Yougoslavie). Le Secrétaire général des Nations Unies a également été invité.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures